## ¡AGRADECEMOS EL APOYO A PERIODISTAS AFECTADOS POR EL COVID 19!

En nombre de la Prensa Independiente de Nicaragua, queremos agradecer la solidaridad y respuesta a la campaña de recaudación de fondos para apoyar a periodistas afectados por la pandemia del COVID-19.

Más de 30 medios se unieron en la Campaña de Voces en Libertad, colectándose la cantidad de US\$ 16,317.67 dólares por medio de la plataforma "GOFUNDME" y US\$ 1,540.00 depositados en la cuenta local del BAC. La plataforma continuara abierta durante toda esta semana.

Hasta la Fecha estamos apoyando a 15 periodistas mediante consultas médicas, exámenes clínicos y los medicamentos necesarios para enfrentar esta enfermedad.

Reiteramos nuestro llamado a las mujeres y hombres de prensa, a reguardar la vida, proteger a sus equipos de prensa y sus familias, y seguir la cuarentena estricta durante las siguientes 3 – 4 semanas, que han recomendado las Asociaciones Médicas de Nicaragua. Les reiteramos la necesidad de buscar consejo médico al primer síntoma e implementar de inmediato las recomendaciones y el aislamiento en sus hogares. Si no cuentan con un médico en sus redes personales, pueden acudir a la UNIDAD MEDICA, o tomar contacto con nuestras organizaciones abajo firmantes a fin de buscar una solución y hacer todo lo posible para apoyarles.

Nicaragua se encuentra en la fase de propagación comunitaria, es vital para salvar vidas seguir todas las recomendaciones de aislamiento social y normas de higiene para evitar la propagación del COVID-19.

Por tu seguridad, la de tu familia y colegas procuremos mecanismos innovadores de trabajo, para mantener informada a la población sin exponernos al contagio, suspendiendo toda actividad que no preste las condiciones mínimas recomendadas.

¡Con el esfuerzo de todos podremos librar esta batalla!

Managua, martes 2 de junio 2020

**FVBCH - PCIN- ACEN - PEN** 







